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2015（平成 27）年度 第 5 回経済学部教授会議事録 
 
日時：2015（平成 27）年 9 月 18 日 (金 )14:00～16:45 

場所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室  

構成員：40 名（定足数 20 名）  

出席者：38 名（定員数充足）  

欠席者：2 名  

議 長：岡村宗二（学部長） 

 

議案 

１. 次期現代経済学科主任および次期東松山担当主任の選挙に関する件 

現代経済学科主任から、教授会に先立ち開催された現代経済学科協議会において、学科

主任選挙管理委員会を設置した旨を資料に基づき報告があり、審議の結果、これが承認さ

れた。 

２. 教務委員会の報告に関する件 

教務委員会委員長から、①ゼミ紹介パンフレットの配布方法、②ゼミ個別説明会・見学・

入室試験の日程、③ゼミ全体説明会について、資料に基づき説明があり、審議の結果、こ

れらが承認された。  

３. 学籍異動に関する件 

幹事から、学籍異動について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認され

た。  

４. 文学部教員採用選考委員会委員の委嘱に関する件 

議長から、同選考委員会委員の委嘱について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

これが承認された。 

５. カリキュラム改定案に関する件 

カリキュラム改革推進委員会・新カリ編成 WG 委員長から、カリキュラム改定案につい

て、資料に基づき説明があり、審議の結果、一部科目名称につき再度検討することを条件

に、これが承認された。 

６. 看護学科の設置に関する件 

   カリキュラム改革推進委員会・看護学科問題 WG 委員長から、看護学科設置に関し意見

集約した結果について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。 

７. 学長選挙に関する検討委員会の設置に関する件 

議長から、同検討委員会設置について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが

承認された。  

８. 2016（平成 28）年度学年暦（案）に関する件  

議長から、同学年暦（案）について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承

認された。 

 

報告承認事項 

１. 2015（平成 27）年度前期卒業判定に関する件 

幹事から、同判定結果について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

２. 兼職の承認に関する件 

議長から、兼職について、資料に基づき報告があり、これが承認された。 

３. 2015（平成 27）年度大学専任教育職員海外研究員の研究先変更に関する件 

議長から、同海外研究員の研究先変更について、資料に基づき報告があり、これが承認
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された。 

４. 2015（平成 27）年度海外渡航に関する件 

議長から、海外渡航について、資料に基づき報告があり、これが承認された。 

５. 学生の派遣に関する件 

議長から、学生派遣について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

６. 2015（平成 27）年度前期出席不良者対応および成績不振者への面談に関する件  

幹事から、同出席不良者対応および成績不振者の面談について、報告があり、これが承

認された。  

７. その他 

学生サポート委員会委員長から、2014 年 4 月に取りまとめた資料「大東文化大学経済

学部における中途退学者にかんする報告」を学生支援センター運営委員会に提供したい旨、

報告があり、これが承認された。  

 

報告事項 

１. 東松山キャンパス運営委員会の報告について 

議長から、特にない旨の報告があった。 

２. 大東文化大学非常勤講師就業規則の制定（案）について 

議長から、同非常勤講師就業規則の制定（案）について、資料に基づき報告があり、意

見があれば幹事に提出してほしい旨を依頼した。 

３. 大東文化大学専任教員就業規則の制定（案）について 

議長から、同専任教員就業規則の制定（案）について、各学部からの意見に対する回答

である旨、資料に基づき報告があり、意見があれば幹事に提出してほしい旨を依頼した。 

４. 大学予算編成方針・執行の見直しに関する検討委員会からの要望について 

議長から、同検討委員会答申について、資料に基づき説明があった。  

５. 2016（平成28）年度大東文化大学「桐門の翼奨学金」（入学前予約採用）募集要項及び申請書

類について 

議長から、同奨学金募集要項および申請書類について、資料に基づき報告があった。 

６. 2016（平成28）年度専任教員人事計画の変更（案）について 

議長から、同人事計画の変更について、資料に基づき説明があった。  

７. 今後の学部学科再編について 

  議長から、大学等設置認可における 2019（平成 31）年度開設申請分までの段階的措置

について、資料に基づき説明があった。  

８. 学則（第8条の4等／付属機関等の長等）の改正（案）について 

議長から、同学則改正（案）について、資料に基づき説明があった。  

９. 全学FD委員会からの報告について 

議長から、「学生による授業評価アンケート」集計結果にかかる教員コメントの作成お

よび学部・学科内での FD 研究会実施の検討について、資料に基づき説明があり、学部 FD

委員会に依頼した。 

１０. 2015（平成27）年度「日本の企業社会B」授業計画について 

担当教員から、同授業計画について、資料に基づき説明があった。  

１１. 2015（平成 27）年度経済学部エクスカーションの実施報告について 

エクスカーション実行委員会委員長から、同エクスカーション実施について、資料に基

づき報告があった。  

１２. キャリアセンターからの報告について 

   議長から、就職活動状況について、資料に基づき報告があった。 
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１３. 入試広報課からの報告について 

議長から、大学案内 CROSSING2017 の制作方法および学部学科 WEB ページの充実等

変更内容について、資料に基づき報告があった。  

１４. 学生支援センターからの報告について 

   議長から、退学・除籍者数および walk2015 について、資料に基づき説明があった。 

１５. 国際交流センターからの報告について 

議長から、埼玉県－姉妹友好州省奨学生派遣者募集について、資料に基づき説明があり、

学生に周知してほしい旨を依頼した。  

１６. 障がい学生支援の基本方針について 

   議長から、同基本方針について、資料に基づき説明があった。 

１７. 百年史編纂委員会の設置について 

   議長から、同委員会設置について、資料に基づき報告があった。 

１８. 大東文化大学研究・教育・学術システムの開設について 

議長から、同システムの開設について、資料に基づき報告があった。  

１９. その他  

１）議長から、コンプライアンス研修会実施について、説明があった。  

２）幹事から、台風 18 号の大雨の影響による安否確認状況について、報告があった。  

３）キャリアサポート委員会委員長より、キャリアサポートセミナーを 12 月 11 日（金）

に実施したい旨を説明し、次回教授会で詳細を説明する旨を補足した。  

４）学生サポート委員会委員長から、新入生調査データが利用可能となったので活用して

ほしい旨を依頼した。  

５）演習成果発表会実行委員会委員長より、第 1 回学生委員会を 9 月 25 日（金）に実施

する旨を説明し、参加ゼミより 1 名の派遣を依頼した。  

 

以上 


